
Sitzung des  
KiTa Gemeindeelternrates der Gemeinde Südheide 

Protokoll zur Sitzung im Dorfgemeinschaftshaus Baven am Mittwoch den 24.04.2024

19:00 bis 21:15 Uhr


- Anwesende siehe Anwesenheitsliste

- Sitzungsleitung Tim Maack

- Protokollführung Tim Maack


1. (TOP 1) Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung/Beschlussfähigkeit


• Anwesend sind Vertreter von 3 KiTas bei 6 KiTas im Rat. Eine Mehrheit ist demnach nicht 
möglich. Entscheidungen, die abstimmungsbedürftig sind, können nicht getroffen werden.


2. (TOP 2) Rückblick auf die Arbeit des KiTa-GER


• Herr Maack berichtet von den Zurückliegenden Arbeiten: Einführung NOLIS und KiTa-
Platzvergabe (siehe TOP 3), Präsenz im Präventionsrat und in der Sozialraumkonferenz, 
Stand auf dem Weihnachtsmarkt.


3. (TOP 3) Einführung NOLIS (und KiTa-Platzvergabe)


• Herr Maack berichtet von einem Termin in der Gemeinde im November, bei dem das 
Programm NOLIS den KiTa-Trägern und dem KiTa-GER vorgestellt wird. Die KiTa-Leitungen 
wurden nicht einbezogen. Dies wird unsererseits kritisiert.


• Insgesamt ist die Eingabe der Daten sehr gut machbar und stellt einen Vorteil gegenüber 
dem Papierantrag dar. Es gab hier kaum Probleme. Bei yahoo-E-Mails gab es 
Schwierigkeiten beim Versand der Platzbestätigung.


• Herr Maack berichtet von einem weiteren Termin in der Gemeinde, an dem die KiTa-Plätze 
für Hermannsburg vergeben wurden. Hier zeigte sich, dass zwar alles fair und korrekt ablief, 
das Potential des Programms aber bei weitem nicht genutzt wurde. Im Prinzip wurde die 
gesamte Vergabe manuell durchgeführt. Dies hatten die Elternvertreter sich anders 
vorgestellt.


• Es besteht weiterhin der Wunsch, das System mit einer Test-Datenbank zu testen.


• Herr Eggers bringt die eigene Erfahrung als Negativbeispiel vor. Weil Erst- und 
Zweitwunsch in KiTa-Pusteblume und KiTa-Lütt Louis nicht erfüllbar sind und nur der 
Wunsch nach einer Betreuung bis 12 Uhr besteht, wurde ein Platz in Oldendorf zugeteilt. 
Dies ist aufgrund der Wohnadresse und der Arbeits- und PKW-Situation aber nicht leistbar 
(dies wurde auch in der Anmeldung vermerkt). Auf Nachfrage bei der Gemeinde wurde eine 
unangemessene Erwiderung gegeben. Die Situation konnte aber letztendlich gelöst 
werden.


• Die Platzvergabe in Unterlüß ist noch nicht abgeschlossen. Es werden noch die 
Schuleingangsuntersuchungen abgewartet.
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4. (TOP 4) Aktuelles


• DRK-Immenhof: Anfang August soll der Umzug stattfinden. Der Innenausbau läuft gut. 
Terminlich sollte es Passen. Es besteht die Hoffnung, dass auch der Spielplatz noch im 
Herbst nutzbar sein wird. Die Parksituation wird schwierig werden. Die Personalsituation ist 
noch nicht ganz klar.


• DRK-Unterlüß: Weiterhin Probleme mit der Sprache. Leider passiert nichts. Herr Maack 
versucht das Thema weiter in den entsprechenden Gremien einzubringen. Ggf. muss noch 
einmal Druck bei der Gemeinde aufgebaut werden. Auch eine Rückfrage bei der KiTa-
Fachberatung des Landkreises Celle ist denkbar.


5. (TOP 5) Kaltes Wasser im Waldbad


• Trotz mittlerweile erfolgter Erhöhung der Wassertemperatur ist das Wasser für den 
Schwimmunterricht der Kinder gefühlt immer noch zu kalt. Es ist eine Anfrage an die 
Gemeinde gewünscht, ob die Möglichkeit eines Warmbadetages besteht. Anbieten würde 
sich hier der Montag.


• Die Lufttemperatur im Babybecken-Bereich sollte auch erhöht werden.


6. (TOP 6) Mögliche Veranstaltungen


• Es werden mehrere Themen angesprochen (Mobilitätserziehung, Deeskalation, 
Selbstverteidigung, Stadtradeln, Volkslauf, Gartentag EBH). Der KiTa-GER dient hier zum 
Austausch/Netzwerk. Beteiligungen und Aktionen bleiben Sache der einzelnen KiTas.


• Der Wunsch wieder einen gemeinsamen Weihnachtsmarkt-Stand zu betreiben besteht 
nicht.


7. (TOP 7) Allgemeines


• Nächster Termin ist Montag der 28.10.2024 um 19 Uhr. Der Ort wird in der Einladung 
bekannt gegeben.
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